



Kirche ohne Angst?

Description

Die Grundordnung des kirchlichen Dienstes ist arbeitsrechtliche Basis für nahezu 800.000 Personen, die bei der katholischen Kirche oder der Caritas beschäftigt sind. Nicht zuletzt durch die Initiative #OutInChurch und den Synodalen Weg stand das kirchliche Arbeitsrecht zur Diskussion und wurde im November 2022 reformiert. Ziel dieser bundesweiten Fachtagung ist es, allgemeinverständlich über die Neuerungen zu informieren, die queere Mitarbeiter*innen betreffen, und sie kritisch zu bewerten.

Weitere Informationen zur Tagung in dem Flyer:

https://kath-maennerarbeit.de/wp-content/uploads/2022/12/23-416-AT_Kirche_ohne_Angst.pdf

Category

1. Aktuelles
2. Veranstaltungen AfM, GKMD

Date Created

19. Dezember 2022

Author

doellmann-3854